Campus de St. William

6 de marzo del 2024 262.896.2929 ext. 5100

Incluido:

Volante del evento de STEM

Folleto la evaluación de la vista

Día SIN uniforme en marzo

El día SIN uniforme para el mes de marzo no se publicó sin querer en el calendario de SWC que se envió a casa la semana pasada. El día SIN uniforme será el jueves 14 de marzo.

Evaluación de visión

Prevent Blindness Wisconsin tendrá voluntarios en SWC el 8 de marzo para llevar a cabo exámenes de la vista para todos los estudiantes de K3, K4 y K5 y cualquier estudiante de primer y segundo grado que un maestro o padre solicite ser examinado. Si desean que su hijo de primer o segundo grado reciba un examen de visión gratuito aquí en la escuela, por favor póngase en contacto con Wendy Brown en wbrown@waukeshacatholic.org o 262.896.2929 x5100.



<u>Botas</u>

A medida que el clima se calienta por favor continúe enviando botas con su hijo. Al tener botas nos permite estar más tiempo en el patio de recreo. Hay momentos en que los estudiantes que no tengan botas tendrán que permanecer en la acera, mientras que los que tengan botas se les permitirá

jugar en el área de juegos y áreas verdes.

Vía Crucis

Los estudiantes de SWC participarán en el Vía Crucis durante la Cuaresma. El viernes 8 de marzo el Vía Crucis será presentado a las 2:45 en la iglesia por los estudiantes de primer grado. Los estudiantes de segundo grado nos guiarán en el Vía Crucis en la iglesia a las 2:45 el viernes 22 de marzo. Les invitamos a unirse a nosotros en la iglesia cuando las estaciones sean presentadas por los estudiantes de primer y segundo grado.

Libros de Living Life with Leo

La autora local, madre y feligrés de St. William, Diane Nienas, visitó el campus de St. William el 22 de febrero para una lectura en voz alta de su serie de libros para niños "Vivir la vida con Leo"- Living Life with Leo. Si desean pedir una copia firmada de cualquiera de sus libros "Vivir la vida con Leo", por favor devuelvan el formulario de pedido de libros que se envió previamente a casa a más tardar el jueves 7 de marzo. Si necesita un nuevo formulario, póngase en contacto con Wendy Brown en wbrown@waukeshacatholic.org

ROPA CON EL LOGO DEPORTIVO

El Waukesha Catholic Booster Club tiene una venta de ropa con el logo deportivo de primavera hasta el 13 de marzo. Los artículos están disponibles en:

https://www.kmsportsusa.com/waukesha-catholic/

Si tienen preguntas, por favor contacten a Rebecca Harvey, Presidente del Booster Club en: rlharvey28@gmail.com



El evento annual de Waukesha Catholic, **STEM**, se llevará a cabo el jueves 14 de marzo en el campus de St. Mary de 4:00-6:00PM. Este es un evento para TODAS las edades para aprender y probar algunas actividades de **STEM**. El evento de **STEM** se llevará a cabo en el gimnasio. Esperamos verlos ahí.

Mirando hacia adelante

Viernes 8 de marzo – 9am Servicio de oración por K4B Thorpe

Viernes 8 de marzo – Evaluación de la vista K3, K4 & K5

Viernes 8 de marzo – 2:45 Vía Crucis por 1° grado

Sábado 9 de marzo – Torneo de baloncesto Padre Serra comienza

Domingo 10 de marzo – Cambio de horario – Horario de primavera adelantar relojes

Lunes 11 de marzo – Noche de Culver's 5pm-8pm (en Sunset)

Jueves 14 de marzo – Día SIN uniforme

Jueves 14 de marzo – 4pm – 6pm evento de STEM en SMC